

Fuerte granizada sorprende en la Ciudad de México



México, 14 mar (PL) Una fuerte granizada sorprendió hoy a los habitantes de varias delegaciones de la Ciudad de México (CDMX), donde calles y avenidas se vistieron de blanco.

En las colonias Acapozalco, Miguel Hidalgo y Cuauhtémoc el granizo hizo refugiarse a muchas personas, mientras el tráfico se detenía en el inicio de la hora pico vespertina.

Las autoridades decretaron la alerta amarilla por granizo y lluvia, esta última presente en al menos seis delegaciones de la CDMX.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/157510-fuerte-granizada-sorprende-en-la-ciudad-de-mexico>



Radio Habana Cuba